

*Herzlich Willkommen in der*



## *Kindertageseinrichtung „Burggeister“ in Kapellendorf*

Unsere Kindertageseinrichtung befindet sich inmitten der Gemeinde Kapellendorf.

Die Wasserburg, die Feuerwehr, das Kriegerdenkmal „Am Hohlstedter Weg“ sowie der Sperlingsturm befinden sich in unmittelbarer Nähe zur Kindertageseinrichtung.



In unserer Einrichtung werden Kinder im Alter von 1 Jahr bis Schuleintritt betreut. Die Kapazität der Kindertageseinrichtung liegt bei 30 Kindern. Derzeit sind 5 Pädagoginnen sowie eine technische Kraft in unserer Einrichtung beschäftigt.

Die Kinder werden auf zwei Etagen betreut. Unser Kleinkindbereich befindet sich im Erdgeschoss. Den Kindern stehen ein großer Gruppenraum sowie ein separater Schlafraum zur Verfügung.



In der ersten Etage haben die Kinder ab 3 Jahren ihre Gruppenräume. Beide Räume sind mit Funktionsecken ausgestattet und bieten viel Platz zum Spielen.

Den Kindern steht außerdem ein großer Außenspielbereich zur Verfügung.



Unsere Pädagoginnen arbeiten nach dem Konzept des Situationsansatzes. Wir achten darauf, was die Kinder im Alltag interessiert. Dabei setzen wir auf eine individuelle Lernbegleitung und achten auf Impulse und Interessen der Kinder, die wir situationsbezogen aufgreifen, um Lerninhalte zu vermitteln. Die Eigenmotivation der Kinder spielt dabei für uns ebenso eine Rolle wie die Wertschätzung ihrer Persönlichkeiten und Interessen. Nach dem Situationsansatz steht bei uns auch der familiäre und soziale Hintergrund der Kinder im Mittelpunkt.

Unsere Kindertageseinrichtung nimmt ihren Auftrag zum Wohl des Kindes in ständigem Kontakt mit den Eltern wahr. Dazu gehören Elterngespräche und Entwicklungsgespräche einmal im Jahr. Die Eltern haben das Recht, bei Entscheidungen mitzudiskutieren und ihren Standpunkt zu vertreten. Daher werden jährlich ein Elternsprecher und ein Vertreter gewählt, der die Zusammenarbeit zwischen der Verwaltungsgemeinschaft Mellingen als Träger, der Kindertageseinrichtung und den Eltern fördert.

Des Weiteren wurde im Juni 2009 der Elternverein „Förderverein für Kinderkultur in Kapellendorf e.V.“ ins Leben gerufen. Der Elternverein unterstützt mit seinen Einnahmen die Arbeit der Kindertageseinrichtung und engagiert sich bei Veranstaltungen der Gemeinde für die Kinder und mit seiner Öffentlichkeitsarbeit für die Einrichtung.